



La misión Artemisa 3, que llevaría a los primeros astronautas a la Luna desde la misión Apolo en 1972 está planificada para mediados de 2027. Pero hay dudas de que vaya a concretarse. En la foto, el astronauta Buzz Aldrin.

Programa Artemisa podría finalizar: ¿Sacrificar la Luna por Marte? Las dudas se ciernen sobre la NASA

Trump y Musk estarían más interesados en llegar al planeta rojo, dicen expertos.

AFP

¿Qué pasará con el famoso programa espacial Artemisa? Un mes después del regreso de Donald Trump al poder, aún reina la incertidumbre sobre el futuro de este proyecto que apunta a que los estadounidenses regresen a la Luna.

Ya durante su primer mandato se había anunciado que el programa podría ser dejado de lado o revisado para reorientar los esfuerzos hacia Marte, un objetivo compartido con su gran aliado, el empresario Elon Musk.

“Llevaremos nuestro destino hasta las estrellas, enviando astronautas para plantar la bandera de Estados Unidos en el planeta Marte”, dijo el Presidente en su discurso de investidura el 20 de enero, sin mencionar el regreso planificado a la Luna.

Musk, dueño de la compañía aeroespacial SpaceX y con gran influencia sobre Trump, está obsesionado con el planeta rojo y aboga por saltarse la Luna en sus proyectos.

A falta de noticias de las autori-

dades sobre el tema, los recientes anuncios de salidas y posibles despidos han reavivado las especulaciones sobre una reestructuración de este programa insignia de la NASA, cuyo objetivo es establecer una presencia duradera en la Luna y desde allí preparar el terreno para futuras misiones a Marte.

La agencia espacial estadounidense formalizó este miércoles el retiro de uno de sus principales funcionarios y un acérrimo defensor de Artemisa, Jim Free.

“Ya sea que haya decidido irse o que lo hayan obligado a hacerlo, su partida es una prueba más de que el liderazgo en la agencia está cambiando”, declaró la analista de la industria espacial Laura Forczyk.

Boeing, que desarrolla el megacohete SLS de la NASA dedicado al programa, anunció este mes que podría despedir a unas 400 personas hasta abril “para alinearse con las revisiones del programa Artemisa y las proyecciones de costos”.

Reina la incertidumbre, pero estos anuncios hacen pensar “que habrá un cambio”, según Forczyk.